

双葉便り 第4号



春日部市立看護専門学校

住所；〒344-0061 春日部市粕壁 6686

電話；048 (763) 4311 FAX；048 (763) 4933

令和6年12月2日

副学校長からご挨拶

日ごろより、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。早いもので、今年も今月を残すのみとなりました。

私事ですが、実父を10月末に亡くしました。生前、春日部市立医療センターの皆様には大変、お世話になりました。そして、卒業生たちが看護師として父の入院生活を支えてくれ、非常に心強く感じるとともに、その成長を嬉しく思いました。化学療法や放射線療法などの治療中、父のわがままを受け止めてくれたAさん。在宅療養から緊急入院した時にテキパキと対応してくれたBさん。緩和ケア病棟への転棟時に家族に優しい声をかけてくれたCさん。最期のその瞬間を共に過ごし、死後の体拭きを一緒にしてくれたDさん。すべて本校の卒業生でした。本校の看護教員になって23年目の私にとって「教師冥利に尽きる」とは、このことだと実感しました。本当にありがとうございました。

今後も、教職員一同、本校の学生たちが、看護師になるという夢を実現できるよう、頑張っていきたいと思えます。皆さん、どうかよろしく願いいたします。そして、どうかお体を大切にされ、良いお年をお迎えください。

1. 最近の学校ニュース

10月3日、午前2年生、午後1年生が、日本大学へ解剖見学に行きました。医学への貢献のため、生前献体を希望されたご遺体やご遺族に敬意を払い、貴重な体験をさせていただきました。ぜひ、今後の学習につなげていってくださいね。

また、10月20日に「災害時医療救護訓練」のボランティアに学生6名（1年生2名、2年生4名）が参加してくれました。主体的にボランティアに立候補し、たくさんの学びが得られたことと思います。終了後、参加した学生皆で、副学校長室に訓練の様子を報告に来てくれて、とても嬉しかったです。



災害時医療救護訓練の様子



ボランティアに参加してくれた学生の皆さん

さらに、全学年そろって、11月23日(土)、本校の文化祭《双葉祭》を行いました。今年度のテーマは「健康寿命をのばそう」でした。一般公開では、春日部市長の岩谷様、学校長兼春日部市立医療センター病院長の有馬先生をはじめ、地域の方々、ご家族そして受験生や卒業生など、たくさんの方々に来校いただき、本当に感謝いたします。文化祭のねらいである、学年を超えた学生間の親睦も図れ、主体的に企画・運営する力や、自ら発信するコミュニケーション力も育まれたと思います。

これからも地域に根ざした看護学校として、皆様に愛され、地域貢献することができる教育活動を実践してまいります。今後とも、どうかよろしく願いいたします。



学習成果発表、看護体験、食品販売など盛りだくさんでした！ 来校いただきありがとうございました。

2. 今後の学校行事予定

※学校行事は変更になる場合がございます。ご了承ください。

- | | |
|-------------|---|
| 12月16～24日 | 基礎看護学実習Ⅰ(1年生；21期生)
(17～20日が春日部市立医療センターでの臨地実習となります) |
| 12月26日(木) | 終業式(全学年) |
| 12月27日～1月9日 | 冬季休業(全学年) |
| 1月10日(金) | 始業式(全学年) |
| 1月11～19日 | 入試週間のため原則的に登校禁止
(11日(土)；一般入試(一次試験) 17日(金)；(二次試験)) |
| 1月23日～ | 領域別看護学実習開始(2年生；20期生)
(全10クールの臨地実習が開始となります) |

※次回は2月に第5号を発刊予定です